
令和４年１１月３日
増尾地域ふるさと協議会　防犯防災部

同時に開催される「ふれあいのつどい」「文化祭」には平素の地域の防災訓練には、
あまり参加しない子育て・若年層世代の来場が多く見込まれるため、掲示する
ハザードマップなどを見てもらい防災に関する啓発を行う。

令和４年１０月２９日（土曜日）　　午前９時～午後５時
令和４年１０月３０日（日曜日）　　午前９時～午後３時

増尾近隣センター　　体育室

増尾ふるさと協議会　防犯防災部
柏市危機管理部防災安全課
柏市増尾近隣センター

①増尾地域内避難所の利用町自治会の色分けマップ（A０版）
②柏市洪水ハザードマップ（想定最大規模）
③柏市内水ハザードマップ
④増尾地域地震ゆれやすさマップ（A０版）
⑤増尾地域液状化マップ（A0版）
備蓄品及び非常時持ち出し品（ベスト４０品目）
子供向け「防災クイズ」、「紙芝居」
柏市防災ガイドブック（先着５０名）
食糧 白粥１００食　　梅粥１００食　　パン２９９食　　ビスケット２４０食
グッズ （組立消しゴム、ペットハンカチ、テッシュBOX、ペットボトルオープナーなど）２５０個

（避難所別シールによる） （マップ貼付シールによる概数）

サンパセオアネックス互助会

（注）避難所別シール（大）とマップ貼付シール（小）に違い発生しており、合計数が一致しておりません。
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令和４年　　文化祭の於ける「防災パネル展」の結果報告

目的：

日時：

場所：

主催：
協賛：

　掲示物：

　展示物：
演目：
　配布物：

（５枚）

避難所別
　来場者分析

５
避
難
所

柏南高校避難所

増尾西小学校避難所

土小学校避難所

土中学校避難所

34 22 56

31 21 52

77 39 116

13 8 21

中原中学校避難所

その他避難所（光ヶ丘中、八小など） 30 15 45

14

名戸ケ谷町会 1
（増尾地域外） 37

合計来場者 199 118 317 312

新柏二丁目第二自治会 2
サンパセオ新柏管理組合 8

3
新柏住宅 3
加賀町会 7

増尾日立自治会 2
あざみ町会 1
増尾町会 12
東武なかはら団地自治会 4
加賀町会 14

増尾町会 82
南ヶ丘自治会 16
白鷺町会 5
増尾東映第二自治会 4
増尾東映自治会 3

新柏三丁目自治会 3
増尾町会 31
松野台自治会 12
加賀町会 6
木戸前町会 2

10月29日 10月30日 計 町自治会名 人数
第一住宅増尾団地自治会 48
新柏二丁目第一自治会 6



（参考）　町自治会別の来場者分析
町自治会別（貼付シールによる概数）

（当日の様子の写真）

228 73.1%

47 15.1%

あざみ町会 1 0.32%

サンパセオアネックス互助会 3

その他　（増尾地域外） 37 37 11.86% 11.9%
312

木戸前町会 2 0.64%
増尾日立自治会 2 0.64%
名戸ケ谷町会 1 0.32%

0.96%
新柏住宅 3 0.96%
新柏二丁目第二自治会 2 0.64%

東武なかはら団地自治会 4 1.28%
増尾東映自治会 3 0.96%
新柏三丁目自治会 3 0.96%

新柏二丁目第一自治会 6 1.92%
白鷺町会 5 1.60%
増尾東映第二自治会 4 1.28%

南ヶ丘自治会 16 5.13%
松野台自治会 12 3.85%
サンパセオ新柏管理組合 8 2.56%

増尾町会 125 40.06%
第一住宅増尾団地自治会 48 15.38%
加賀町会 27 8.65%





防犯防災部員の感想と今後の展望

Ａ 氏（第一住宅増尾団地自治会）

【今回の感想】

小生はふれあいのつどい/文化祭は初めての参加でしたので、好天に恵まれたこともあるでしょうが若者の参加者

の多さにびっくりでした。

体育室でのパネル展は入り口にも近くシール貼り等の参加型イベントだったので、盛り上がったものと思われます。

半面、他の展示品が説明不足だったと反省しています。

【次回開催へ向けての展望】

今回同様、ふれあいのつどい/文化祭に継続参加することは防災の啓蒙に繋がると思います。展示品は今回同様

で問題ないと思います。各展示品の前で説明員がサポートする形態が望ましいと考えます。（多分、内水マップを

理解している人は少ないのでは）

Ｂ 氏（松野台自治会）

【今回の感想】

自分の居住地を地図にマークし、併せて該当避難所にマークしたのは

来場者数の把握にもつながり大変良かったと思います。

【次回に向けての展望】

避難用グッズについて関心を高めるために1から40まで番号を振り

持っているものの番号を投票してもらうことを企画してはいかがでしょうか

その結果をふるさと協議会の広報誌やHPで発表したり次回の展示会で表示しては

如何でしょうか

Ｃ 氏（サンパセオ新柏アネックス）

【今回の感想】

初めてにしてはスムーズで良かったです。

紙芝居前の館内放送が効果ありと思いました。

【次回開催へ向けての展望】

参加賞が毎年、今回くらいあると、皆さんに喜ばれると思いますが、どうなんでしょうか。

今後とも、よろしくお願いします。

Ｄ 氏（白鷺町会）

【今回の感想】

１．開催前の準備の内容、開催後の報告の内容が、しっかりしていたのが印象です。

２．マップ貼り付けシールによる来場者分析は素晴らしいです。私の白鷺町会は５人でした。２０戸に１人の割合

です。不 活発な町会なのに５人も来場していただいたのが嬉しいです。

３．子供向けの紙芝居は、大人も楽しめました。

４．初めての企画とのことですが、予想していたのより、楽しめたことに驚いています。

５．町内会の回覧板に、文化祭の案内がありました。顔に墨をつけた美少女のイラストがインパクトがあり、行っ

てみようかな、と思わせる効果のある素晴らしいものでした。保存用にコピーしました。柏南高校イラスト文芸部

に拍手です。

【次回に向けての展望】

１．マップ貼り付けシールによる来場者分析は、推移を見るためにも、毎年開催して欲しいです。ただ、地図サイ

ズが限られていて、照明が明るくなかったので、自分の家の場所を特定するのに苦労する方が目立ったように感

じました。



Ｅ 氏（少年補導委員地区長（南ヶ丘自治会））

【今回の感想】

行事の事前準備、当日の対応等ご苦労様でした。

大人数の方の参加により、有意義な会でした。 今後もよろしくお願いします。

【次回に向けての展望】

地域の人の参加型が出来ればと思います。

Ｆ 氏（増尾町会）

【今回の感想】

弟１回目なのでこれで良しとして、次回について考えよう。

【次回に向けての展望】

備蓄品及び非常時持ち出し品は多数在り過ぎた。２９日の15：00～17：00は体育室、2F会議室の見学者が少

なかった。高田所長も細身の体で頑張っていました。

展示会場にいかにして来場していただくには、どの様な方法があるか？

Ｇ 氏（増尾東映第２自治会）

【今回の感想】

参加できずごめんなさい。

【次回に向けての展望】

次の時は出席したいと思います。

Ｈ （防犯防災副部長）

【今回の感想】

初回としては上々の出来栄えだったと思っています。

【次回に向けての展望】

『防災パネル展』を単独開催することはまだまだかなぁと思います。

今回の様なふる協行事や『近隣センター』『避難所運営委員会』との共同開催で実現出来たら良いと思います。

Ⅰ 氏（あざみ町会）

【今回の感想】

沢山の方が見え、防災に関心を持っている方の多いことがわかり、私も気（持ち）が締まりました。

【次回に向けての展望】

こういう事は良いことなので、毎年開くと良いと思います。

Ｊ 氏（東武なかはら団地自治会）

【今回の感想】

出席しませんでしたが、内容は出席者から聞きました。

又よろしくお願いします。

【次回に向けての展望】


